



**Nombre de alumno:** Karla Judith Escobar Rodríguez

**Nombre del profesor:** Jorge David Oribe Calderón

**Nombre del trabajo:** Ensayo

**Materia:** Introducción al urbanismo y análisis de sitio

**Grado:** 6° Cuatrimestre

**Grupo:** "A"

Comitán de Domínguez Chiapas a 21 de Mayo de 2021

## URBANISMO Y PLANIFICACION

El urbanismo se especializa en el estudio, planificación y ordenamiento de las ciudades; utilizando a la geografía urbana como instrumento fundamental, procurando una mayor comprensión de los procedimientos urbanos, con el objeto de planificar la participación en la cualificación del espacio. La complejidad de una ciudad, implica de igual manera la complejidad del urbanismo ya que este se encuentra enfocado a través de distintos matices, por ejemplo, la forma y la disposición de la ciudad, además de la dinámica de las actividades económicas, ambientales y sociales que se desarrollan en la misma.

Históricamente se dice que el urbanismo surge a raíz de la fundación de ciudades a cargo de los romanos durante la época del impero. Los romanos tomaban un modelo de ciudad y luego la implantaban en cada región que conquistaban.

El urbanismo ha sido de gran ayuda para la humanidad, puesto que esta nos ha ayudado a tener orden en las ciudades y muchas otras cosas positivas más, por lo tanto, el urbanismo estas compuesto de múltiples disciplinas las cuales en conjunto ayudan a un mismo fin, el de dar orden, como antes ya lo mencionamos.

En la actualidad el urbanismo se encuentra relacionado con otras ciencias como la arquitectura, la ingeniería civil, la geografía, la sociología, la historia, las ciencias políticas. Pero en este caso las ciencias que más nos importan son la arquitectura y la ingeniería civil, pues en estas carreras es importante tener conocimiento del urbanismo ya que es de suma importancia al momento de realizar cualquier tipo de proyecto o edificación. Incluso desde hace tiempo el urbanismo se imparte en las universidades como disciplina independiente de otras profesiones.

La urbanización ofrece demasiadas ventajas a la sociedad, como por ejemplo, no hay tanta sobre población hay más zonas públicas o zonas verdes, todo ello en conjunto con la arquitectura hacen un trabajo magnifico y así brindándonos eso podemos decir que en una de las ventajas también podríamos mencionar, una mejor calidad de vida, lo cual considero que es de suma importancia pues en todo el mundo lo que la mayoría de las personas busca es una mejor calidad de vida y el urbanismo nos lo puede dar, porque como antes ya se mencionó, la urbanización nos proporciona orden.

Pero así como nos proporciona ventajas también nos proporciona desventajas como por ejemplo la tala de árboles, la cual considero una de las desventajas más preocupantes, pues quedamos cada vez más sin áreas verdes, aunque la tala de árboles no es en vano, creo que es algo que ya no se puede controlar y es algo que es muy necesario, pero pues de esta desventaja no todo es malo ya que hay movimientos en los cuales se considera preservar esas áreas verdes y mayor cantidad de vegetación, pero pues es casi imposible conservar a toda la vegetación.

A pesar de todo ello en la actualidad se ha hecho todo lo posible por conservar la naturaleza y las formas de urbanización han cambiado últimamente ya que el tema de la naturaleza es algo que ya es preocupante ahora en nuestros días. Pero pues al final de todo, las ventajas han sido mayores que las desventajas.

Y pues ahora la necesidad de la urbanización ha crecido cada vez más ya que la población cada vez va más en aumento y en todos los sentidos tiene que haber un orden y eso trae consigo una mejor calidad de vida, y en este caso el uno que puede darnoslo es la urbanización

Entonces podemos llegar a la conclusión de que es importante el urbanismo en las ciudades porque nos ayuda a ordenar el territorio, planificar y pensar en los espacios para una mejor calidad de vida de todos los ciudadanos. La construcción y el desarrollo de las ciudades dependen de la contribución que se hace desde el urbanismo.

La importancia de contar con un buen planeamiento urbanístico de las ciudades, es el diseño previo de los edificios para garantizar la calidad de vida de los ciudadanos, los espacios públicos de uso social que puedan reducir el uso del transporte fomentado, los recorridos peatonales, esto puede ayudar también a mejorar las condiciones ambientales, tener lugares seguros, en resumen, el diseño urbano de un lugar debe girar siempre en torno a las personas que habitan ese lugar.